

Bambini starten durch nach der Sommerpause

Geschrieben von: Martin Michel

Samstag, den 21. September 2013 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 28. September 2013 um 10:42 Uhr



Nach zwei absolvierten Trainingseinheiten ging es schon wieder los mit dem 1. Spieltag der Herbstrunde beim TSV Grünkraut. Mit zwei Zu-Null-Erfolgen, 2:0 gegen TSV Grünkraut I und 4:0 gegen SV Amtzell I, wurden die Trainer prompt für Ihre Arbeit von den Jungs belohnt.



Das Spiel gegen den TSB Ravensburg I musste leider ausfallen, da diese gar nicht erst erschienen waren. Am nächsten Samstag steht aber schon der nächste Spieltag in Oberzell an. Die Gegner sind dort der SV Oberzell I, der VfB Friedrichshafen I und der SC Schnetzenhausen I. Mal schauen, ob die Null da weiterhin Bestand hat.